
 

Ecole élémentaire Le Nôtre 

5 avenue Dutartre 

78150 Le Chesnay-Rocquencourt 
 
 

COMPTE RENDU DE CONSEIL D’ECOLE  
 

   Date : 20 octobre 2022 
 
 

NOMS DES PERSONNES PRESENTES : ABSENTS : 

GHERSA Assia (enseignante) 
COLLET Florence (enseignante) 
HOLLEY Alexandra (enseignante) 
TABESSI Ahlem (enseignante) 
GUERREIRO DA TORRE Léa (directrice) 
Parents élus : 

- PEEP : MME SERVILLE, MME 
BOUGEROL 

- UNAPEE : M TRAVERS, MME HAUET 
MOSER 

Représentants mairie :  
- NAFFER Nicolas (référent périscolaire) 
- MME SIADOUS Véronique  

 

FISCHER Caroline (excusée) 

 

ORDRE DU JOUR : 
 

1. Organisation interne du Conseil d’école 

1.1. Présentation des membres du Conseil d'école 

1.2. Élections : taux de participation et résultats 

249 inscrits, 135 votants : 54% taux de participation, supérieur aux années précédentes.  

6 sièges à pourvoir, 3 attribués à la PEEP, 3 attribués à l’UNAAPE. 

2. Organisation générale et vie de l’école 

2.1. Bilan de rentrée : classes et effectifs 

147 élèves répartis sur 6 classes : CP (22 élèves), CP-CE2 (23 élèves), CE1 (26 élèves), CE2-CM1 (24 

élèves), CM1 (26 élèves) et CM2 (26 élèves) 

 Point sur le comportement des parents  

Dégradation d’année en année : défiance, irrespect, groupes WhatsApp. Certaines familles consomment 

l’école. Il s’agit d’une tendance regrettable, constatée dans toutes les écoles du Chesnay. 

 

 



 

2.2. Vie périscolaire 

Les chiffres des effectifs baissent, surtout le midi. 120 enfants déjeunent à l’école en moyenne le midi. 3 

animateurs le midi au total.  

Grand succès des soirées à thème du vendredi.  

Projet voté au conseil municipal des jeunes contre le harcèlement : ateliers le 10/11/22, distribution de 

bracelets, jeux + Projet à mettre en place avec l’école. 

Le bouton intérieur pour l’ouverture de la porte de la garderie pourrait-il être relevé, pour éviter l’accès 

des enfants ? (question d’un parent) 

PEDT est actuellement à la signature.  

Quid des projets en commun service animation/école ?  

Mme Siadous explique qu’il est difficile de recruter des animateurs et qu’on en manque.  

 

2.3. Modification et vote du règlement intérieur 

Pas de modification cette année. Même que l’an dernier.  

Signalisation des jeux interdits : cartes Pokémon (sources de conflits), billes. 

Distribution du règlement intérieur aux parents prévue. 

 

2.4. Sécurité : PPMS et bilan de l’exercice d’évacuation du 1er trimestre 

Exercice réalisé le mardi 18 octobre 2022 : les 6 classes étaient présentes dans les locaux, alarme audible 

dans toutes les classes, tous les élèves ainsi que les adultes ont évacué le bâtiment en 2min et 3 secondes. 

Pas de nouvelles concernant le 1er exercice PPMS. 

Dans le cas d’un PPMS intrusion, la première réponse doit être de sortir, mais on peut difficilement s’y 

entrainer avec les élèves. 

 

2.5. Vie scolaire (protocole sanitaire, projet d’école, APC et prise en charge des élèves en 

difficulté, événements, sorties pédagogiques, enseignement de l’allemand) 

Protocole appliqué : niveau socle, pas de port du masque. Procédure cas contact : autotest mais plus de 

déclaration sur l’honneur. 

 

Projet d’école (2021/2025: lecture des axes de cette année 2022-2023)   

 classeur de lexique et vocabulaire 

 résolution de problèmes + défis maths 

 projet chant avec la Maternelle Forain 

 projet production d’écrit GS/CP 

 histoire géographie et arts : CP et CP/CE2 vont travailler sur le thème du tour du monde. 

 



 

APC : Activités Pédagogiques Complémentaires : de 11h30 à 12h00 Lundi, Mardi et Jeudi, pendant 5 

semaines, à toutes les périodes. Ces temps servent à reprendre des notions qui posent des difficultés ou 

gérer des projets. Pas de décloisonnement : chaque enseignante prend ses élèves.  

 

Prise en charge des élèves en difficulté par le RASED. Le RASED est en net sous-effectif cette année. 

Les enseignantes spécialisées viendront en classe (les élèves ne sont plus sortis de la classe) et seulement 

dans les écoles prioritaires (selon les résultats aux évaluations nationales). Les élèves du cycle 2 sont 

privilégiés. 

 

Evaluations nationales  

CP ( Mme Guerreiro) 

 français : 3 élèves fragiles et 3 à besoins 

 maths : 2 élèves fragiles et 4 élèves à besoins 

 

CP (Mme Ghersa) 

 maths : 1 élève en difficulté et 1 à besoin 

 

CE1 (Mme Tabessi)  

 maths : 11 élèves fragiles  

 français : 6 élèves fragiles  

 

Les évaluations de septembre ne sont pas nécessairement représentatives de la réelle compréhension des 

élèves, surtout pour les CP. 

Des équipes éducatives vont être mises en place pour les élèves en plus grande difficulté. 

 

Projets pour l’année : jardinage, projet autour du monde CP & CP/CE2 (art visuel et QLM), élevage, 

chorale pour les CM2,  

 

Sorties pédagogiques :  

 sorties théâtre : Monsieur Jourdain et Les fourberies de Scapin 

 projet chorale : CM2 

 Ecologie CE1 

 Monuments du monde : CE2/CM1 

 Protection des océans et de l’environnement : CM1 

 16 décembre 2022, sortie pour les classes de Mmes Holley et Guerreiro au château de St Germain 

en Laye, ateliers et visite contée 



 

 Projet jardinage  

 

Visites possibles à l’INRIA ? 

Sortie en Normandie pour les CM2 en fin d’année, à l’étude par la mairie. 

 

Enseignement de l’allemand : Mme Fischer nommée sur le poste, intervient dans sa classe et dans les 

deux classes de CM1, CE2/CM1 

 

Les élèves de CM2 programment sur Geogebra et Scratch, sans ordinateur ou tablette à leur disposition. 

C’est une question de matériel, mais aussi d’accompagnement et de formation des enseignants. 

 

2.6. Coopérative scolaire 

Mme Fischer, Mme Holley, Mme Guerreiro en charge de la coopérative scolaire.  

Parents donnent somme qu’ils souhaitent, pas d’obligation de participer. Accès aux comptes par les 

parents élus quand ils le souhaitent. Grâce à ces dons nous pouvons acheter différentes choses pour nos 

classes (pour l’art visuel, un projet, des livres, etc.), avoir un abonnement pour la bibliothèque et réaliser 

des sorties scolaires. 

 

2.7. Etude surveillée (fonctionnement, aide pédagogique apportée) 

 

Etude surveillée, réalisée les lundis, mardis et jeudis par Mme Fischer, Mme Ghersa, Mme Elmaian (de la 

Maternelle), Mme Elorche (de la Maternelle) et Mme Guerreiro. 2 enseignantes par soir.  

45 élèves inscrits à l’étude au total. Les journées les plus chargées sont le lundi et le jeudi. 

Nouveauté de l’année, paiement par prélèvement. 

L’aide est plus centrée sur les CP, CE1 et CE2 en début d’étude. On demande un peu plus d’autonomie 

aux CM1 et CM2 que l’on aide et accompagne en fin d’étude. Vérification des devoirs, contrôle et 

explications des notions non comprises.   

 

2.8. Blog de l’école et application Klassly  

 

Le Blog de l’école est géré par la directrice qui y met surtout les CR des réunions, quelques photos des 

évènements de l’année passée.  

Cette année, l’application Klassly est utilisée par 5 classes de l’école et permet une communication plus 

fluide et pratique avec les parents.  

 

 



 

3. Mairie 

3.1. Travaux effectués  

Avant la rentrée : Equipement de nouveaux bureaux + chaises pour les enseignants, nouveau bureau + 

chaise direction, réfection de l’évier dans la salle des maîtres. 

Réfection de bouts de murs extérieurs qui s’effritaient. 

 

3.2. Travaux demandés 

Bacs pour jardinage, problème de stores dans plusieurs classes, changement de néons dans plusieurs 

classes. 

Quelques problèmes informatiques ont été signalés au service concerné en mairie. 

Demande formulée pour refixer les extincteurs à l’étage. 

 

3.3. Concentration des « point écoles » mobilisant les gardiens à la bonne traversée de la route 

La grille côté rue Forain est fermée depuis 1 mois, ce qui concentre les entrées sur un seul lieu. Il faudra 

en rediscuter, surtout dans la perspective de l’accueil des classes de Langevin. 

Le parking reste très dangereux. Il faudra y réfléchir à nouveau rapidement. 

 

Les travaux à l’école de musique doivent commencer à la rentrée 2023. La communauté éducative 

s’inquiète des nuances, en termes de bruit et de stationnement notamment. 

 

3.4. Accueil de Langevin et projet de fermeture de Le Nôtre en 2025 

 

5 ou 6 classes de Langevin devraient être accueillies sur le site de Le Nôtre pour la durée des travaux.  La 

question des toilettes, cour, cantine, périscolaire, de la circulation avenue Dutartre restent à préciser dans 

le cadre de l’accueil des classes de Langevin 

 

L’école Le Nôtre ne comptera plus que 5 classes à la rentrée 2023. 

 

Les parents d’élèves demandent que les chiffres d’évolution de la démographie et des capacités précises 

des écoles alentour, qui expliquent la fermeture de l’école Le Nôtre, leur soient communiqués. 

 

En moyenne, 30 enfants partent dans le privé à la sortie de la crèche. 

 

Un nouveau périmètre scolaire pour l’ensemble de la commune sera voté vers décembre 2022. 

Sur le futur site Langevin/ Perrault : 2 écoles de 10 classes chacune, une maternelle et une élémentaire. 

Actuellement 15 salles de classes de libres sur la ville. 



 

La mairie s’engage à accompagner la transition. 

 

Les demandes de dérogations sont examinées en commission en mairie le 15 mai 2023. 

52 frères et sœurs sur les 250 enfants scolarisés sur Le Nôtre et Forain sont concernés par la fermeture 

progressive envisagée. Les familles identifiées seront consultées avant. 

 

De nombreuses questions restent en suspens et seront étudiées très prochainement. 

 
 
       La directrice : Madame Guerreiro da Torre 

 


